

## **PT PIM Sosialisasi K3 di Prodi Teknik Kimia Unimal**



SOSIALISASI K3 - Mahasiswa Program Studi Teknik Kimia sedang mengikuti kuliah umum yang diselenggarakan oleh Gerakan Nasional (Gernas) Bulan K3, Departemen K3 dan Lingkungan Hidup PT Pupuk Iskandar Muda (PIM), Rabu, (6/3/2019). Foto: IST.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Dalam rangka memperingati hari Gerakan Nasional (Gernas) Bulan K3, Departemen K3 dan LH PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) mengadakan sosialisasi Keamanan, Kesehatan Dan Keselamatan Kerja (K3) di Program Studi Teknik Kimia Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh, Rabu, (6/3/2019) di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Ketua Program Studi Teknik Kimia, Dr Lukman Hakim, kepada *animalnews* mengatakan materi yang diberikan kepada para peserta mahasiswa berupa teori dan praktek meliputi, pertolongan pertama pada kecelakaan (*first aid*) dan materi penanggulangan kebakaran yang disampaikan sejumlah instruktur yang berpengalaman dan professional di bidangnya.

“Ini acara sosialisasi atau kuliah umum rutin setiap tahun di Prodi Teknik Kimia. Fokus pada K3, karena mahasiswa kita sering praktek di laboratorium yang menggunakan bahan kimia,” katanya.

Selain itu, Lukman menyebutkan kuliah umum itu juga berhubungan dengan mata kuliah tugas akhir bagi mahasiswa mengenai praktek perancangan pabrik. Dalam perancangan tersebut juga ada sub-bagian K3 yang penting bagi mahasiswa dalam menjalankan rancangan itu.

Lanjutnya, kuliah tamu tadi juga membahas tentang industri pupuk dengan berbagai proses yang menggunakan bahan kimia, apalagi untuk kedepan PIM akan membuka pabrik pupuk NPK, dan ini menjadi project penting bagi mahasiswa untuk belajar mengenai perancangan pabrik tersebut.

“Sosialisasi tadi penting bagi mahasiswa teknik kimia, terutama K3 tentang perancangan pabrik dan proses pembuatan pupuk,” jelas Lukman.

Ketua Panitia Gernas Bulan K-3, Heri Afriadi Aka menyebutkan kegiatan itu merupakan agenda tahunan yang dilakukan oleh perusahaan untuk melakukan sosialisasi ke tempat pendidikan di lingkungan perusahaan.

“Ini agenda tahunan kami, yang dinamakan Gernas bulan K3, karena Unimal berada seputaran Perusahaan PIM, maka kami memilih Prodi Teknik Kimia, apalagi di Prodi itu ada kuliah akhir mengenai K3,” kata Heri Afriadi.

Ia menambahkan, selain kampus, pihaknya juga akan melakukan sosialisasi ke sejumlah sekolah dan desa yang ada di seputaran lingkungan PT PIM.

“Gernas Bulan K3, Departemen K3 dan LH PT IM tidak hanya melakukan sosialisasi di kampus, tetapi kegiatan lainnya juga diadakan di tingkat pendidikan sekolah, dan kepada desa dengan bentuk pelatihan Penanggulangan Keadaan Darurat untuk Masyarakat dan Siswa itu sendiri,” tandasnya.[tmi]

**Tanggal:** 06 March 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),